MISCELÁNEA GRÁFICA



+ Don Carlos Fernández Shaw, ilustre poeta y autor dramático, fallecido en el Pardo el día 7 del actual



Mela Mutermilch, eminente artista polaca que exhibe actualmente una notable colección de sus cuadros en la Galería Dalmau



+ Maurice Rouvier, ex presidente del gobierno francés, fallecido en París el miércoles último

Foto. DELIUS

La nación italiana ha dedicado un colosal monumento al rey Victor Manuel II, llamado el Padre de la Patria. El monumento es de clásica severidad y ha costado unos cuarenta millones

de liras. En él han trabajado los mejores artistas italianos. La estatua ecuestre que figura en el centro del grandioso monumento, mide 12 metros de altura y pesa 50,000 kilogramos.



ROMA.—Inauguración oficial del gigantesco monumento dedicado á Víctor Manuel, fundador de la unidad italiana
Foto. Trampus